

La dotación para las prestaciones por desempleo baja un 14,9%



La dotación para las prestaciones por desempleo baja un 14,9%

Cinco Días. - El proyecto de los Presupuestos Generales del Estado para 2015 prevé una reducción del 14,9% de la dotación para las prestaciones por desempleo, que se situará en 25.300,04 millones de euros.

El proyecto presentado por el ministro de Hacienda de Presupuestos Generales del Estado para 2015 estima que de esa cuantía 25.002,47 millones de euros se destinarán al pago de las prestaciones y el resto a gastos de funcionamiento. Lo que supone un recorte del conjunto del gasto en prestaciones de 4.426,76 millones de euros frente a 2014.

Según el texto presentado por Economía, el gasto en prestaciones por desempleo está comenzando a experimentar 'el efecto positivo' de la reforma laboral. En el segundo trimestre del año, la tasa de desempleo se sitúa en el 24,5%, lo que supone una caída interanual de 1,8 puntos porcentuales.

En este contexto, el Ejecutivo prevé dentro del cuadro macroeconómico que la tasa de paro se sitúe en 2015 en el 22,9%.

Para 2015, el Gobierno estima que el Servicio Público de Empleo requerirá de financiación de 10.109 millones de euros por parte del Estado. El texto aclara que el gasto en protección contributiva 'concretada en la prestación por desempleo' asciende a 16.385 millones de euros, dando cobertura a 1,01 millones de beneficiarios. El subsidio por desempleo, incluida la renta agraria, está dotado de 6.482 millones de euros, con una previsión de 1,14 millones de beneficiarios.

Por su parte, el sistema de protección de carácter asistencial 'subsidio SEASS', complementario del anterior, está dotado de 646,62 millones de euros, con una previsión de 122.000 beneficiarios.

El gasto en fomento del empleo crece un 16,5%

Los presupuestos de 2015 destinarán un 4.746,36 millones de euros a las políticas activas de empleo, un 16,5% más que un año antes, es decir, 672,8 millones más.

La partida destinada a financiar las bonificaciones a la contratación cuenta con una dotación de 278 millones de euros, 110 millones para las agencias de colocación y 85 millones para la modernización de los servicios públicos de empleo. La orientación profesional está dotada de 86 millones y la formación profesional para el empleo con 76 millones.

Las actuaciones para incentivar la contratación y las actuaciones de inserción cuentan con créditos por importe de 2.651 millones de euros, de los que 1.500 millones están destinados a bonificar contrataciones de desempleados y otros 285 a la recualificación profesional de las personas que hayan agotado la prestación por desempleo, mientras que las actuaciones de carácter informativo están dotadas por 1.971 millones.

El Ejecutivo ha dotado con 82 millones al plan de garantía juvenil, que incluye medidas para fomentar la contratación a parados menores de 25 años y que incluye una bonificación a la cotización a la Seguridad Social de 300 euros durante seis meses.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original